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22001188 年 5 月以来，广西南宁市武鸣区正视乡村建设中存在的突出问题，积极探索，创立乡村建设与“整洁畅通有序大行

动”工作联合运行的城乡联动机制，加大农村环境整治力度，取得良好效果。

该区将“美丽南宁·整洁畅通有序大行动”指挥部和“美丽武鸣”乡村建设领导小组联合起来，成立城乡联动大队，形成

一支战斗力强、行动迅速、高效严明的工作队伍，壮大环境突出问题综合整治力量。同时，出台工作联动考评问责机制，每月

对各镇街道、各村(社区)村容村貌整治情况进行考评和督查，“督”出执行力。

自创建城乡联动机制以来，根据实际情况，府城、双桥、太平、罗波、甘圩等 6 个镇先后开展城乡联合整治大行动。每次

行动都安排 2 至 3 个中队联合一个镇的整治力量，对环境进行全面大整治。共整治跨门槛经营店铺 108 家，整治无证占道经营

石灰膏场 21 个、砂场 32 个，拆除洗沙设备 11 台，清理网箱 202 个，清理河道垃圾 15 吨，农村环境质量得到稳步提升。

(武鸣区委宣传部)

··广广告告··
拆拆除除网网箱箱养养鱼鱼设设备备，，净净化化河河道道。。

新华社泰国董山 6 月 26 日电(记者李凤
双、于嘉、杨舟)驱车行驶在密林深处，左侧是
山，右侧是崖。远处山谷中，几排村舍若隐若现；
葱郁林木间，似有野兽匍匐而行。“金三角”地区
越来越近。

“金三角”的一部分位于泰国清莱府的北部
山区，这里与缅甸接壤，距中国云南不足 300 公
里。记者看到，在原先国际毒枭交易的地方，当
地人撑起伞、支起摊，卖着自产蜂蜜、米酒、咖啡
豆，神情闲散而宁静。

云淡风轻，芳草葳蕤，空气中飘着不知名的
花朵清香，这样的环境很难让人联想到毒品、犯
罪。车慢慢减速，停到一处二层楼的纺织厂外。
据董山发展项目知识传播中心经理阿蒙拉·邦
空涅女士介绍，这是泰国王太后基金会重点扶
持的董山开发计划项目之一。

她说，董山面积达 150 平方公里，三四十年
前，山上住着阿卡族、伊哥族等少数民族。他们
不会讲泰语，没有国籍，不敢轻易下山。遇到干
旱，唯一的农作物水稻绝收，饭都吃不饱，而年
景好时，全家人一年的收成也只够吃半年。由于
与世隔绝、缺医少药，人们头疼脑热时，只能服
用罂粟。

很久以来，国际毒品市场的存在促使这一
地区制毒贩毒活动猖獗。为求生存，当地山民
不得不毁林开荒种植用于生产毒品的罂粟。

20世纪 80 年代后期，泰国王太后西娜
卡琳达视察北部山区时，深为当地人的贫苦
愚昧而痛心，遂提出黎敦山开发计划，希望用
30 年、分三个阶段帮助当地人改变种植结
构、摆脱贫困落后、恢复森林旧貌。

走进董山开发计划的纺织工厂，耳畔响
起织布机的作业声。数十台木制织布机前，女
工们正精编细织忙碌着。再往里走，十几名上
岁数的妇人席地而坐，用老纺车将条状棉花
纺成细线。

一位头发花白、佩戴花镜的老奶奶看到
记者时，停下手里的活，双手合十，点头微笑，
慢声慢语地说道“萨瓦迪卡”(意为“你好”)。

可别小看这家设备老旧的纺织厂，其
60%以上的产品被瑞典宜家、日本无印良品
等国际知名企业所收购，其产品因纯手工、高
品质的特点赢得世人的接受与尊重。

女工们每天的基本工资 300 泰铢(约合
60 元人民币)，加上提成最高能达 500 泰铢
(约合 100 元人民币)，不仅解决了温饱，还能

改善生活。
记者一行来到山区腹地，按照一处透明

玻璃标牌所指的方向望去，董山与缅甸接壤
的山峦犹如绿色的海洋，葱翠无垠。

当地人回忆说，当年罂粟种植泛滥时，这
里的山是光秃秃的。董山开发计划推行初期，
山民担心不种罂粟会断了生计，抵触情绪很
大。为此，从事劝导的工作人员进山动员时，
还得携带枪支，以防不测。

生态建设强调兼顾绿色与富民。阿蒙拉
说，泰国王太后基金会雇当地人种树，每天的
佣金为 40 泰铢(约合 8 元人民币)，所得收入
足以购买粮食和日用品。在实实在在的利益
面前，当地民众逐步弃种罂粟，开始自觉植树
造林。

开发计划讲究改良当地土壤、栽种适宜
树木，除改良小板栗等效益不佳的本地果树
外，还引进南美洲盛行的阿拉比卡咖啡树和
澳大利亚坚果树，既绿了土地，又富了山民。

到访坚果加工厂时，工人们在轰鸣的机
器旁挑拣残次果仁。据在此干活的素拉沙说，
这家工厂年产 60 吨坚果仁，加上硬壳和外
皮，重量达 700 吨。从采摘到加工，可以解决

200 多人的就业问题。
来到咖啡园，眼前一棵一人高的咖啡树

已有 3 岁。素拉沙说，咖啡树第二年挂果，第
四年盛产，树龄可达 10 多年。董山已有 8000
多个家庭种咖啡，种植面积超过 3000 亩。

他的祖父母曾以种罂粟为生，而他的父亲
赶上了董山开发计划，种过树，后来经营咖啡
园。在基金会帮助下，他们学会了农业种植技
术和经营，生活条件有了明显改善。“先买了
车，后来修了房，不用外出打工，就能过上好生
活。家人团聚，对孩子成长也很有帮助。”他说。

董山一家咖啡店销售当地咖啡豆烘焙磨
制的拿铁，入口虽有酸苦，但回味香甜。正如
山民的日子一样，经历着先苦后甜的变化。

如今，泰国“金三角”地区毒品渐逝，人们
正在努力开创新生活。他们生产的农产品、纺
织品、瓷器等正在 700 公里外的曼谷热销；繁
华的商业街、热闹的飞机场，都能见到董山生
活馆，前来选购的外国友人络绎不绝。

阿蒙拉说，除了生产销售农产品和手工制
品，当地还在打造旅游产业，每年吸引游客近
百万人次。这里正受到越来越多游客的青睐。

(参与记者：杨一苗、李琳海、刘金辉)

泰国“金三角”：毒品渐逝，新产业崛起

一家美国百年老厂在政府对欧洲盟友发动
的贸易战中首先“吃不消”。

老牌摩托车制造商哈雷—戴维森公司 25
日宣布，将把针对欧洲市场的生产转移至海外，
以躲避欧洲联盟对美方的关税报复。

美国总统唐纳德·特朗普痛斥这家他曾誉
为“美国制造”典范的企业带头“打白旗”。

盛赞“象征”

哈雷—戴维森公司说，向海外转移生产以
减少欧盟关税报复的冲击是情不得已，为的是
能在欧盟市场继续生存。

欧盟 22 日开始对一系列美国产品征收高
额关税，包括摩托车，以报复美方对钢铝进口产
品加征重税。

哈雷—戴维森说，不打算提高产品价格，把
增加的关税成本转移至欧洲消费者身上。

这家摩托车制造企业总部位于美国威斯康
星州密尔沃基，有 115 年历史。去年 2月初，这家
企业多名高级主管驾驶摩托车到白宫拜访，在特
朗普就任总统后接待的首批企业界人士之列。

特朗普当时盛赞这家百年老厂，说它是“真
正的美国象征”之一以及“美国制造”的代表。

“哈雷—戴维森，感谢你们在美国造东西。”
他还曾把哈雷—戴维森作为美国企业在

海外遭受“不公平对待”的例子之一，大加宣扬。

怒斥“白旗”

哈雷—戴维森宣布向海外转移部分生产
后，特朗普的愤怒溢于言表。

他在推特上写道，“全部企业中，哈雷—戴
维森竟然第一个举起白旗”，“我为他们奋战，他
们最终将不必为在欧盟市场的销售交关税”。

至于哈雷—戴维森向海外转移部分产品
生产的原因，特朗普认定：“关税只是哈雷的
一个借口。”

白宫国家贸易委员会主任彼得·纳瓦罗
25 日喊话，要求哈雷—戴维森增加在美国的
生产。“要记住，他们(哈雷—戴维森)来找我
们，说印度对哈雷—戴维森征收 100% 的关
税。那无疑不公平。”纳瓦罗告诉美国消费者
新闻与商业频道(CNBC)，“我们想让哈雷在
这里生产，在这里生产更多。在总统的贸易政
策下，这能办得到。”

问题在于，哈雷—戴维森虽然是美国“老
字号”，一段时期以来在美国市场面临销售下

滑趋势，对海外市场倚重日深。

关税“自伤”

在欧盟的销量占哈雷—戴维森全球总销
量将近 17%，是仅次于美国的第二大市场。
欧盟对美施以关税报复后，哈雷摩托车的关
税税率从 6% 猛增至 31%，意味着每辆摩托
车价格平均上涨 2200 美元。

哈雷—戴维森今年 4 月下旬预测，特朗
普的钢铝关税政策将导致今年成本增加 1500
万至 2000 万美元，对已面临原材料价格上涨
的企业而言无异于雪上加霜。这家企业最新
预测，今年成本将增加 8000 万至 1亿美元。

为规避关税，哈雷—戴维森先前已经在海
外设厂，包括巴西、印度和澳大利亚。特朗普上
任伊始退出《跨太平洋伙伴关系协定》后，哈
雷—戴维森决定在泰国建造一座组装厂。

哈雷—戴维森 25 日说，将在 7 月下旬发
布第二季度财务报告时说明应对关税方案的
更多细节。

企业“绝境”

除钢铝关税，特朗普威胁可能对汽车及
零部件征税，让相关企业感受到寒意。穆迪
分析公司分析师预测，如果美方对汽车及
零部件加征 25% 的关税，包括美国福特、通
用汽车公司在内的多数车企将承受打击。

一些分析师预计，哈雷—戴维森的做法
可能引发连锁效应。

美联社援引美国锡拉丘兹大学经济学家
玛丽·洛夫利的话报道：“更多企业将会效仿
哈雷，向海外转移生产。不能怪他们，因为很
多企业正被逼入绝境。”

反对特朗普贸易政策的美国众议院议
长、威斯康星州联邦议员保罗·瑞安的发言
人说：“这是单方面征收关税的恶果的又一
个例证。帮助美国工人、消费者和制造商的
最好办法是为他们开辟新市场，而不是在
我们自己的市场加高壁垒。”

威斯康星州州长斯科特·沃克持相同
观点。“如果可能实现，我们的最终目标是
零关税或几乎没有关税，”他说，“这就是
我将推动的方式，实现公平竞争环境，从
而不需要对任何产品搞以牙还牙(的互征
高关税)。”

(惠晓霜 新华社专特稿)

美对欧打贸易战，自家百年老厂无奈带头“打白旗”

新华社华盛顿 6 月 25 日电(记者高攀)“企
业都讨厌不确定性，在我的职业生涯中，从未见
过如此充满不确定性的贸易环境。”从事招商引
资工作超过 30年的美国蒙大拿州大瀑布城发展
机构首席执行官布雷特·多尼告诉新华社记者。

多尼是从美国各地前来华盛顿参加“选择美
国”2018年投资峰会的 700多名地方招商引资机
构代表中的一员。与往年不同的是，特朗普政府
的一系列单边贸易保护主义政策措施令全球投
资者普遍感到担忧，给上周刚结束的投资峰会蒙
上了阴影，也加大了地方招商机构的工作难度。

今年年初以来，特朗普政府相继对进口洗
衣机、光伏组件和钢铝产品加征关税，对进口汽
车及零配件启动国家安全调查，并抛出对华商
品加征关税清单，大有挑起全球贸易战之势，给
全球企业投资经营带来重大不确定性。

虽然特朗普政府宣称减税、放松监管等政
策将会为外国企业赴美投资提供更有利的环
境，但投资者普遍担心，贸易政策的不确定性将
抵消美国税改带来的积极影响，扰乱全球产业
供应链并增加企业运营成本。

“每家企业会对贸易不确定性作出不同反
应，但现在确实有许多企业正推迟投资决策。建
设一个新工厂是事关 20 年、30 年乃至 40 年的

长期投资，因此企业决策者需要稳定的环境。”
多尼说，他希望贸易问题能够得到快速解决，
让企业尽快回到投资和创造就业的正轨。

美国企业早已对关税措施将提高进口成
本和贸易摩擦将拖累企业盈利感到焦虑。由
约 200 家美国大型企业首席执行官组成的
“商业圆桌会议”5 月份进行的一项调查显
示，90% 的首席执行官担心美国企业将面临
“更高的投入成本”，95% 的首席执行官将“外
国贸易报复导致美国出口减少”视为“中度或
严重风险”。

上周刚刚在美国南卡罗来纳州查尔斯顿
举行新工厂落成典礼的国际汽车巨头沃尔沃
公司总裁汉肯·塞缪尔森对此深有感触。新工
厂从生产到销售环节若要维持较低成本，都
依赖自由开放的国际贸易环境，他担心愈演
愈烈的国际贸易摩擦会让新工厂效益难以达
到预期。

在美投资的中国企业也感受到美国贸易
政策和宏观环境变化带来的“寒流”。长期追
踪中国在美投资的荣鼎咨询公司公布的数据
显示，今年前 5 个月中国在美直接投资同比
大幅下降 92% 至 18亿美元。

美国中国总商会上周发布的《2018 年在

美中资企业商业调查报告》显示，60% 的受
访企业最担心特朗普政府对进口产品征收高
关税，14% 的受访企业认为特朗普政府增加
贸易壁垒可能会导致他们减少在美投资。

更令人担忧的是，中国企业在美投资为
促进美国当地经济发展和扩大就业作出了积
极贡献，特朗普政府却在考虑出台新的措施
限制中国在美投资。中国驻美国大使馆经商
处公使朱洪说：“美国一方面希望吸引外国投
资者增加对美投资、扩大美国就业，另一方面
又加大对投资的限制，这样不对称的信息可
能会让中国投资者感到无所适从。”

朱洪认为，中美两国在双边经贸发展过
程中出现一些问题是正常的，双方应该有耐
心和信心，增强理解和互信，妥善处理矛盾和
分歧，而不应该动辄采取贸易保护主义的单
边行动，将经贸问题政治化。他强调，中美经
贸关系的本质不是零和博弈、你赢我输，而是
共同发展、互利共赢。贸易战对双方都没有好
处，双方应在良性竞争中不断做大中美合作
蛋糕，实现互利共赢。

多尼对此高度赞同，“多年来我们一直在
向中国和其他亚洲国家和地区企业出口蒙大
拿州的农产品。中国经济飞速增长，中产阶级

正在迅速崛起，我们从中看到了贸易增长方面
的巨大机遇。”他警告，如果中美之间爆发贸易
战，将会伤害蒙大拿州农牧场主和企业的利
益，同时贸易战带来的不确定性将会令他们很
难找到新的贸易机会，甚至失去中国市场。

多尼指出，现在的贸易政策环境已经给
蒙大拿州居民带来了许多困难，哪怕只有一
个季节不能出口产品，当地农牧场主也无法
承受，一些银行已经在重新审核对农牧场主
的贷款。

多尼非常期待中国企业赴蒙大拿州投资
能源和食品加工业，特别是到大瀑布城投资
设立牛肉加工厂，但是却对特朗普政府限制
贸易和投资的政策感到无奈。“我们在这里召
开如此大规模的投资峰会，有些令人讽刺。”

为吸引外国直接投资促进本国经济发
展，奥巴马政府于 2011 年推出“选择美国”计
划，并于 2013 年举办首届“选择美国”投资峰
会。记者参加了历届投资峰会报道，明显感受
到今年的峰会现场格外冷清，在各州推介当
地投资环境的展厅里，前来交流的企业代表
不多。特朗普总统也已连续两年缺席峰会，不
像前任总统奥巴马那样多次为峰会站台，高
度重视对外推介美国营商环境。

美贸易保护主义带来“不确定性”让美企也“畏寒”

新华社华盛顿 6 月 26 日电(记者徐剑梅)美国联邦最
高法院 26 日裁定，总统特朗普去年颁布的移民限制令
“完全符合”总统职权范围。这是特朗普上台以来，联邦
最高法院针对特朗普政府政策做出的第一个重要裁决。

联邦最高法院以 5 票支持、 4 票反对的结果做出这一
裁决。首席大法官约翰·罗伯茨和 4 名保守派大法官投了
支持票。联邦最高法院这一裁决推翻了去年联邦第九巡回
上诉法院的相关裁决。

获得越野
滑雪积分赛男子
组冠军的瑞典选
手安德斯（前）在
比赛中。

近日，2018
国际雪联夏季越
野滑雪积分赛，
在内蒙古牙克石
凤凰山滑雪场开
赛。 新华社发

（陈晓伟摄）

美国联邦最高法院裁定

特朗普移民限制令合法

17 岁，本是一个充满朝气的年纪，却
成为安托万·罗斯生命的句点。

6 天前，在宾夕法尼亚州匹兹堡，罗斯
被警察射中 3 枪后倒地，永远离开了这个
世界。

25 日，罗斯的葬礼在他的母校伍德兰
西尔斯中学举行。按照罗斯家人意愿，葬礼
只对罗斯的亲友和同学开放。

上午，人们驾车、步行或乘坐摆渡车前
来，神情凝重。

在认识罗斯的人眼中，这个大男孩勤
奋、友善、阳光，文体兼优。

多名悼念者告诉记者，他们为罗斯的
突然离去感到痛心、困惑和愤怒。

19 日，罗斯和同伴驾车被警察叫停后
选择弃车逃跑。警察随即拔枪射击，中枪倒
地的罗斯经抢救无效身亡。

罗斯之死在匹兹堡引发连续数日的抗
议。人们怒问：警察为何要对“手无寸铁”的
青少年动用“致命武力”？

人们抗议警察过度执法及“系统性种
族歧视”，要求为罗斯伸张正义。

为表示对逝者的尊重，组织者在葬礼
举行当天暂停所有抗议活动。

伍德兰西尔斯中学内，葬礼在凝重而
平和的气氛中进行。

多年前被警察射伤致残的非裔社会活
动人士小莱昂·福特在悼词中说，希望罗斯
之死“能够带来一些改变”。

罗斯母亲米歇尔·肯尼走上前拥抱坐
在轮椅上的福特。二人泣不成声。

肯尼接受媒体采访时说，没人应承受
在孩子 17 岁时将其埋葬的痛苦。

葬礼持续约两小时。灵柩在众人的注
视下被抬入灵车，送往墓地下葬。现场有人高喊：“为罗斯伸
张正义！”

一名悼念者认为，罗斯之死暴露出种族歧视、警察过度
执法等问题，“这是全美而不是匹兹堡独有的问题。”

民调显示，逾六成美国人认为种族歧视仍是这个国家
的主要社会问题。

按照当地警方说法，警方怀疑罗斯与稍早发生的一起
枪击案有关而叫停其乘坐的车辆，虽从车中搜出两把枪，但
是罗斯当时并未携带武器，警察也未受攻击。

代表罗斯家庭的律师说，警方尚未出示任何证据表明
罗斯与此前一起枪击案有关以及他对当值警察造成威胁。

警方正在对枪击事件进行调查。地方检察官将决定是
否起诉涉案警察。

肯尼说，她曾教导罗斯要对警察致以“最高的尊重”，可
是万没想到本应保护自己儿子的人却“谋杀”了他。
(记者孙丁、胡友松、杨承霖)新华社美国匹兹堡 6 月 25 日电

一
个
非
裔
美
国
高
中
学
生
的
葬
礼

▲▲ 6 月 25 日，在美国宾夕法尼亚州匹兹堡，载有非
裔美国高中生安托万·罗斯遗体的灵车离开伍德兰西尔斯
中学前往墓园。 新新华华社社记记者者杨杨承承霖霖摄摄
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